

わくわく



充実した冬休みを



学校だより 12月特別号

No.12

令和6年12月23日

柏市立柏第三小学校

校長 中田 敦子

77日間にわたる長い2学期が本日終了しました。運動会や校外学習、授業参観など、行事の多かった2学期ですが、各教育活動を通して子どもたちが身に付けてきた資質・能力の積み重ねを、一人一人の成長した姿から見て取ることができます。保護者・地域の方々にも学校へ足を運んでいただく機会も多く、きっと子どもたちの意欲的な活動の様子をご覧いただけたことだと思います。

本日、そのがんばりを記した通知票を配付しています。保護者の皆様には通知票を基に、2学期の成果と課題をお子様と共に共有していただき、今後に向けて、励まし等のお声掛けをお願いいたします。そして、明日より冬休みとなります。年末・年始の伝統行事に接したり、家族や親族と過ごしたりするなど、子どもたちには充実した冬休みを送ってほしいと思います。学校では、事前の安全指導を十分に行っていますが、子どもたちが安心・安全に過ごすためには、何よりもご家庭・地域の見守りが大切です。ご家庭では、「冬休みのしおり」を活用し、安全について一つ一つお子様と確認していただき、地域の皆様におかれましては、子どもたちを地域で目にする機会が多くなると思いますので、見守りをお願いいたします。

3学期の始業式には、穏やかに新年を迎え、充実した冬休みを過ごした子どもたちに会えることを楽しみしています。

「こども110」について

街中には、「こども110」のステッカーが貼られている地域住民のお宅や事業者等があり、助けを求めてきた子どもを保護し、警察へ通報等を行う活動に協力していただいている。本校学区は「45」の事業所等の登録があり、日常的に子どもたちの安全を見守ってくださっています。学校では、不審者被害等に遭いまたは遭いそうになった時は、「こども110」の家に助けを求めるよう話しています。詳細は以前PTAから配付された「こども110の地図」をご覧ください。冬休みの期間を利用して、お子様と場所の確認をしておくのもよいかと思います。まだまだ日が短いです。子どもたちが不審者被害等に遭わないよう、引き続き見守りをお願いいたします。



★安心・安全な冬休みのために★

学校では冬休みの生活について、安全に関する事を重点的に指導しています。本日、「冬休みのしおり」をお子様に配付しています。安全に関する事も含まれていますので、ご家庭でも一つ一つ丁寧にご確認をお願いします。以下、特に注意してほしいことです。

- 交通安全に関するルールを守る。(自転車の安全な乗り方、飛び出しが絶対にしない)
- 外出する時は所在を明らかにする。(外出する時は、家の人に「どこへ」「だれと」等を知らせる)
- 不審者や不審電話に注意する。(繁華街や寂しい場所での一人歩きはしない、不審電話には対応しない)
- 安全にインターネットを使用する。(家庭でルールをつくる、自分のプライバシーを公開しない)
- 金品を適切に管理する。(多くの金品を所持する季なので、恐喝被害にあわないよう注意する)
- 凧あげ等は適切な場所で行う。(電柱や電気柵、鉄塔には絶対に上らない)

冬休みの緊急時の連絡について

★平日の8時15分から16時45分は、学校に職員がおりますので、学校に連絡をしてください。これ以外の時間帯は、電話が音声ガイダンスに切り替わります。

★12月27日から1月5日までは学校閉校日のため、職員は不在です。

緊急時の連絡は、「sigfy」の欠席遅刻連絡のコメントへその内容を入力してください。

※不審者等の被害については、まずは「110番」をお願いします。

